Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Réfer&RPARTEMENT VILLA TORRACA
Prix 1 500 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique appartement Villa au dernier étage d'une villa de seulement 4
appartements avec piscine collective et vue panoramique sur la mer dans le
quartier prisé de La Torraca. Domaine privé exclusif caractérisé par une magnifique
piscine a débordement avec vue sur le Cap Martin, vidéosurveillance, climatisation,
box et parking privé, ascenseur. L'appartement spacieux et lumineux se compose
d'un grand salon agrémenté par trois grandes baies vitrées s'ouvrant sur une
terrasse de 65 m2 dont la vue panoramique s'étend sur la mer et la cote du Cap

Martin a I'ltalie. Salle & manger, cuisine, ...

Beautiful apartment on the top floor of a villa with only 4 apartments with pool and
panoramic sea views in the la torraca area. Exclusive private estate characterized
by a magnificent infinity pool with views of cap martin, cctv, parking and elevator.
The spacious and bright apartment consists of a large living room with three large
windows opening onto a terrace of 50 m2 with panoramic views over the sea and
the coast of cap martin to italy. Dining room, kitchen, office, two bedrooms and two
bathrooms. This property is endowed with two gorgeous rooms, one of 50 m2 next

to the pool and the ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE
&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON
Contacter I'agence
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